

Miércoles 17 de octubre de 2012

Titulares

- *Seis municipios en Santander participarán del II Simulacro Nacional de evacuación por sismo*
- *Santander presentará 25 proyectos al OCAD Departamental, este jueves*
- *Gobernación elabora agenda de reparación integral a víctimas de la violencia*

Gobernador entregó viviendas de interés social en Mogotes

MOGOTES. Con recursos de la Gobernación de Santander por 175 millones de pesos, y de la Nación por 590 millones de pesos, este martes fue posible entregar en el municipio de Mogotes las primeras 12 casas que hacen parte del proyecto de vivienda de interés social 'Altos del Valle'.

El gobernador, Richard Aguilar Villa, fue el encargado de entregar las llaves a las 12 familias beneficiarias, quienes esperaron más de 5 años para ver su sueño hecho realidad.

Sueño hecho realidad

“Es un sueño que siempre tuve y le doy gracias a Dios porque ahora tengo casa propia. Esta vivienda servirá de centro de encuentro para mi familia”, dijo Gina Paola Palomino Gil, beneficiaria del proyecto.

La Gobernación de Santander asesorará a los miembros de la Asociación de Vivienda de Interés Social 'Altos del Valle' en la segunda fase, para hacer posible la construcción de las soluciones habitacionales que hacen falta.

Seis municipios en Santander participarán del II simulacro nacional de evacuación por sismo

BUCARAMANGA. A las 11:00 de la mañana de este miércoles, en los municipios de Bucaramanga, Floridablanca, Piedecuesta, Lebrija, Girón y Los Santos se realizará el segundo simulacro nacional de evacuación por sismo, actividad que tiene por objetivo entregar a los ciudadanos herramientas para reaccionar de manera oportuna, segura y ordenada ante un posible terremoto.

El coordinador del Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo, coronel (r) Miguel Darío Gómez, explicó que durante el simulacro se evaluará, a través de una ficha técnica, la respuesta de la ciudadanía ante la emergencia y la efectividad de las estrategias sobre acontecimientos locales.

El simulacro

Miguel Darío Gómez manifestó que el ejercicio está programado para realizarse en las ciudades capitales del país. En Santander, en donde se ubica el segundo nido sísmico del mundo después de Afganistán, además de Bucaramanga se hará en Floridablanca, Piedecuesta, Lebrija, Girón y Los Santos.

“Son 15 segundos los que durará el supuesto sismo. La idea no es salir corriendo, sino adoptar acciones de protección y luego realizaremos la evacuación. Hasta el momento en Santander se han inscrito 42 instituciones y organizaciones públicas y privadas para llevar a cabo la actividad”, dijo el Coordinador del Consejo Departamental de la Gestión del Riesgo.

Recomendaciones

Ante un posible sismo, los ciudadanos siempre deben tener listo un kit de emergencia, que debe contener un pito, un radio, agua en bolsa o botella, alimentos enlatados, linterna, botiquín y baterías.

Durante el sismo, lo primero que la gente debe hacer es: agacharse, protegerse y sujetarse. Cuando pase el sismo se debe tomar la ruta acordada hacia el punto de encuentro previamente definido y regresar solo cuando lo indiquen las autoridades.

Santander presentará 25 proyectos al OCAD Departamental, este jueves

BUARAMANGA. Para solicitar la aprobación de 25 proyectos, de los cuales 19 serían financiados con regalías específicas de los municipios, este jueves 18 de octubre se realizará una sesión presencial del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Departamental.

La reunión iniciará a las 9:00 de la mañana en el despacho del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, según informó este martes la Secretaría de Planeación Departamental.

20 mil millones de pesos

Elizabeth Lobo, profesional universitaria de Planeación Departamental, expresó: “en este momento se hace la revisión conjunta (pre-OCAD) para establecer que efectivamente los proyectos que serán presentados cumplan con lo establecido en los acuerdos 006 y 012 de la comisión rectora del Sistema General de Regalías”.

La funcionaria informó que los proyectos que Santander presentará con recursos de asignaciones directas tienen un costo de 14.782 millones de pesos, mientras que las iniciativas correspondientes a los municipios demandan una inversión de 4.651 millones de pesos. “Si a bien se tiene la revisión técnica de estas iniciativas, estaríamos aprobando proyectos por un monto aproximado a los 20 mil millones de pesos”, dijo Elizabeth Lobo.

La reunión del próximo jueves será presidida por el gobernador, Richard Aguilar Villa, en compañía de los 9 alcaldes de representación, y funcionarios del Departamento Nacional de Planeación (DNP) y de los ministerios de Transporte y TIC.

Gobernación elabora agenda de reparación integral a víctimas de la violencia

BUCARAMANGA. Realizar la consultoría del complejo histórico y cultural que rendirá homenaje a las víctimas de la violencia en La India, y la promoción cultural como plan para su reparación simbólica, son algunas de las acciones del plan de reparación integral dirigida a la Asociación de Trabajadores Campesinos del Carare (ATCC).

Los secretarios de Transporte e Infraestructura de Santander, Enrique Bueno Rey, y de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera, concertaron las primeras acciones de trabajo para la reparación de las víctimas de la violencia en la vigencia 2013.

Vías terciarias y promoción cultural

Dentro del plan integral de reparación se incluyó el estudio para el arreglo de las vías terciarias en jurisdicción del corregimiento La India, en especial el punto denominado la 'Y'. El Secretario de Infraestructura asumió este compromiso para comenzar los estudios y diseños en lo que respecta a infraestructura.

Por su parte, la Secretaría de Desarrollo promoverá las manifestaciones artísticas y culturales de los afrodescendientes, con el apoyo a acciones como la poesía, artes y música, que sirva de apalancamiento para la reparación simbólica de las víctimas que integran la ATCC.

Alcaldes definen acciones

Los secretarios departamentales de Desarrollo, Salud, Interior, Educación, Transporte e Infraestructura y TIC, lo mismo que los alcaldes del área de influencia de la ATCC, como Landázuri, La Belleza, Sucre, El Peñón, Bolívar y Cimitarra se reunirán este 26 de octubre para continuar con la elaboración de la agenda de acciones en beneficio de las víctimas.

Así lo informó Octavio Toloza Pabón, asesor de despacho en lo relacionado a poblacional de víctimas, quien expresó que a finales de este año se obtendrá el documento final de acciones del Gobierno seccional para las víctimas de la violencia.